















La mobilisation sociale s'accentue, c'est l'heure du retrait!

Le 23 mars a démontré, comme depuis 2 mois, que la réforme des retraites est très largement rejetée.

La 9ème journée de mobilisation pour le retrait a encore réuni plus de 3 millions de manifestants, (17 000 à La Roche, plus de + 20 000 en Vendée), ce qui en fait l'une des plus importantes depuis le début du mouvement social.

L'intersyndicale réaffirme que contrairement aux propos du président de la République, de nombreuses alternatives aux mesures d'âge ont été formulées. Aucune n'a été sérieusement étudiée. La responsabilité de la situation explosive n'incombe donc pas aux organisations syndicales mais bien au gouvernement.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre. L'intersyndicale appelle à une nouvelle grande journée de grève et de manifestations partout dans le pays.

grève interprofessionnelle dans tous les secteurs mardi 28 mars.

L'intersyndicale de Vendée invite les travailleuses et travailleurs à se réunir avec leurs syndicats pour préparer et organiser dans les entreprises et les administrations la grève pour le retrait, et à faire connaître partout leurs décisions. Elle invite plus largement les jeunes, les retraité.es, toute la population à participer aux réunions, aux assemblées, aux initiatives et à soutenir les grévistes, les actions de grèves, les débrayages.

Mobilisations en Vendée (le détail au dos)

















L'heure est au retrait de la réforme ! Mobilisations en Vendée :

Manifestations du 28 mars

<u>La Roche :</u> 14h30 boulevard Sully- fin gare SNCF

<u>Challans</u>: 10h Place du champ de foire

Fontenay: Rassemblement 18h Rd-point Leclerc

Covoiturage pour La Roche : 13h30 Place de Verdun

<u>Les Sables</u> : 10 h rond-point

BRICOLECLERC